
 
                  ATA DE REUNIÃO  
 

Evento  Reunião do Subcomitê do e-Gestão, Tabelas Unificadas e Pesquisas Judiciárias - 
Grupo 2G 

 

Data 17/2/2025 

Horário 14h45 

Local Telepresencial pelo Google Meet   

Presentes  - Desembargadora Coordenadora, Andrea Guelfi Cunha; 
- Antonio Carlos Betanho; 
- Maurício Rodrigues de Morais; 
- Edson Lacir Donadon; 
- Luciana Rodrigues Meira; 
- Anderson de Oliveira da Fonseca; 
- Magali de Fatima Menon Bortolotto; 
- Vânia Maria de Figueiredo Barbosa; 
- Cintia Boteon Freitas; 
- Elaine da Costa Neto Maccori Kozma; 
- Marta Lucila Martins Ferreira Bozola; 
- Helena Aguiar de Aquino; 
- Silvana Teixeira Drumond; 
- Representante da Divisão de Apoio às Comissões e aos Comitês, Patricia Luchi 
Pesce. 

Ausências 
justificadas 

- Juíza Ana Claudia Pires Ferreira de Lima; 
- Juiz Sérgio Polastro Ribeiro; 
- Herbert Wittmann; 
- Ednamara Aparecida Gonçalves Câmara; 
- Arlene Andrade Rebolla; 
- Camila Machado Araujo Romanini; 
- Mariana Caldas Nogueira; 
- Paulo Eduardo de Almeida; 
- Leila Amaral Mazzini; 
- José Maria Rondao; 
- Andre Luis Vilela da Silva; 
- Lucineia Aparecida Cordeiro Rospendowiski. 

 

Pauta / 
Assuntos 

- PROAD 17819/2024 -  Homologação Extrator e-Gestão Administrativo versão 1.0  
Em conjunto: - PP 0000061-18.2025.2.00.0515 PJeCor. 
 
- Ofício Circular 2/LIODS - PDPJ Conecta, acerca do desenvolvimento de ferramentas 
comuns a todos os Tribunais.  
 
- Novas Tabelas Unificadas  
 
- Demanda da 1ª Turma sobre tela de inscrição de Sustentação Oral dos advogados 
 
- PROAD 28204/2024: Ciência do progresso da implantação do Domicílio Judicial 
Eletrônico e do Diário de Justiça Eletrônico Nacional, envolvendo dados extraídos do 
DATAJUD  

 

https://proad.trt15.jus.br/proad/pages/fichadoprocesso.xhtml?faces-redirect=true&numeroProtocolo=17819&numeroAno=2024&tab=tabFichaDocumento
https://proad.trt15.jus.br/proad/pages/fichadoprocesso.xhtml?faces-redirect=true&numeroProtocolo=28204&numeroAno=2024


A Excelentíssima Desembargadora Coordenadora, Andrea Guelfi Cunha, iniciou a reunião 
cumprimentando e agradecendo a todas e a todos pela participação.   
 
Disse estar honrada em passar a atuar e a coordenar este Subcomitê, embora incumbida 
de missão que não é tarefa fácil. Solicitou a compreensão e ajuda de todos os integrantes. 
Recebeu as boas-vindas dos demais integrantes e, na sequência, o grupo passou à 
análise dos itens pautados. 
 
 
- PROAD 17819/2024 -  Homologação Extrator e-Gestão Administrativo versão 1.0 - 
Prosseguimento da reunião de 9/12/2024, quando noticiada abertura de issue específica 
sobre erro quando da carga. Enviado Ofício n.º 308/2024–GP pela Presidência ao TST.  
Inconsistências já relatadas. Verificar eventuais resultados com a Estatística. 
Em conjunto: 
- PP 0000061-18.2025.2.00.0515 PJeCor: E-mail recebido da Corregedoria Regional em 
13/2/2025, com cópia de r. despacho acerca do Ofício Circular CSJT.CGJT nº 08/2025, da 
liberação de extratores e-Gestão e do reprocessamento das remessas de 2024. Tratado 
no PROAD 3079/2025. 
 
Informações preliminares da Estatística: este Proad foi arquivado, pois o TRT15 
encaminhou os problemas que inviabilizaram a implantação da versão 1.0.  Atualmente, 
estamos pendentes de implantação das novas versões disponibilizadas pela CGJT, 
versão 1.6 do Extrator ADM e versão 3.2.2 do EGestão/PJe, retroativamente a Jan/2024 
(PROAD 3079/2025). 
 
Betanho acrescentou que a versão 3.2.2 do eGestão-PJe, foi implantada em janeiro de 
2025, sem intercorrências. Em relação ao extrator administrativo, Vânia explicou que ele 
está em fase de homologação, atualmente está na versão 1.6 agora, e que a versão 1.0 é 
de dezembro, ou seja, é recente.  
 
Como ainda não foram validados os testes, são necessários os dados da área de Gestão 
de Pessoas.  
 
Ainda há problemas para retratar as Secretarias Conjuntas, por exemplo. Atualmente, há 
servidores classificados como “Varas”, “exceto Varas” e “Secretarias Conjuntas”. No 
entanto, há parte do sistema do extrator que não traz as Secretarias Conjuntas. 
 
Sugeriu retroagir nos dados da versão hotfix da versão 3.2.2, que visa corrigir as falhas. 
 
A Coordenadoria de Estatística e Pesquisa recarregará todos os dados de 2024 para 
verificar se realmente corrigiu. 
 
Maurício propôs recarregar sem enviar, para analisar o que acontece com a recarga, 
principalmente em relação a setembro, que tinha apresentado inconsistências. 
 
O Subcomitê concordou em testar primeiramente setembro e depois fazer a recarga a 
partir de janeiro no eGestão.  
 
No entanto, prestará informação à Presidência, com minuta explicando os detalhes, a ser 
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elaborada pela Estatística, sugerindo que o Tribunal apresente demanda de dilação do 
prazo, uma vez que a explicação técnica mostra que não seria possível carregar a tempo 
até 28 de fevereiro. 
 
 
- Ofício Circular 2/LIODS - PDPJ Conecta, acerca do desenvolvimento de ferramentas 
comuns a todos os Tribunais. Prosseguimento da reunião de 9/12/2024. Verificar 
eventuais resultados com a SETIC. 
 
Assunto adiado para a próxima reunião. 
 
 
- Novas Tabelas Unificadas - Prosseguimento da reunião de 9/12/2024, pendente de 
análise. 
Informações preliminares da Estatística: Nenhuma medida necessária, pois, quando as 
novas versões de TPU são liberadas, o Comitê Nacional do PJE as incorpora a novas 
versões do Sistema PJe. 
 
Betanho relatou que, em relação à incorporação das tabelas no sistema PJe, ela 
acontece de forma automática. Sem ações a serem feitas. 
 
 
- Demanda da 1ª Turma sobre tela de inscrição de Sustentação Oral dos advogados, 
sobre eventual falha de funcionamento com o Shodo, que será desabilitado. Acesso 
poderá ser com o PJEOffice. Secretarias devem entrar pelo CPF. Prosseguimento da 
reunião de 9/12/2024, para atualizações da Secretaria Judiciária sobre a retirada da 
opção do cartão digital, deixando somente a entrada pelo CPF. 
 
Shodo está descontinuado, mas a planilha alimentada pelos advogados e o acesso pelas 
Secretarias de Turma somente com CPF, sem token, passou a apresentar erros após a 
implantação da nova versão do PJe (2.13.3 - Jatobá). 
 
As Secretarias da 2ª, 3ª, 5ª e 6ª Turma abriram chamados para a SETIC. 
 
Por ora, as Secretarias têm montado as planilhas de sustentação oral manualmente. 
 
Maurício irá pedir urgência no atendimento dos chamados e postará eventuais notícias no 
chat deste grupo. 
 
 
- PROAD 28204/2024: Ciência do progresso da implantação do Domicílio Judicial 
Eletrônico e do Diário de Justiça Eletrônico Nacional, envolvendo dados extraídos do 
DATAJUD - para ciência e eventuais considerações da Coordenadoria de Estatística e 
Pesquisa. 
 
Informação da Estatística: embora essas informações sejam coletadas da base de dados 
do DataJud-CNJ, elas são inseridas originariamente no Sistema PJe; neste momento, a 
Estatística não tem ferramentas para visualizar essas informações no DataJud. 
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Betanho elucidou que não há meios de visualizar esses dados no DataJud. Mas, por ser o 
DataJud uma plataforma de coletar dados, não afeta o eGestão. 
 
Luciana explicou que o Prêmio CNJ de 2025 cobra a implantação do domicílio e haverá a 
verificação se os domicílios são utilizados via DataJud. Não há como o Tribunal saber 
quais as notificações foram feitas por Domicílio Judicial Eletrônico. 
 
Donadon confirmou que o domicílio está funcionando no PJe. 
 
Luciana perguntou se existe a possibilidade de o usuário não utilizar. Donadon respondeu 
que inicialmente é obrigatório. Somente com erro ou sem a tomada de ciência é que 
abrem outras opções. 
 
Quem está cadastrado é intimado pelo domicílio para a inicial. 
 
Como é sistema nacional, provavelmente o CNJ irá comparar os movimentos de 
notificação com acesso a informações por outro meio. 
 
A medida de travar a possibilidade de notificar por outro meio já foi feita. Intimação é 
realizada. Nada mais a realizar. 
 
Ao final, a Excelentíssima Desembargadora Coordenadora agradeceu a presença e 
encerrou a reunião às 15h25. 

 

Ata preparada por  Patricia Luchi Pesce, Divisão de Apoio às Comissões e 
aos Comitês 

Em  17/2/2025 

Ata aprovada por Desembargadora Coordenadora, Andrea Guelfi Cunha Em 19/2/2025 
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